



Álvarez Máynez elige sede: arrancará campaña en Lagos de Moreno, Jalisco

¡Ya eligió 'sede'! El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, arrancará campaña en Lagos de Moreno, Jalisco.



El evento se llevará a cabo el día viernes 1 de marzo a las 19:00 horas. En tanto, el sábado estará en Hermosillo, Sonora, y el domingo en Monterrey, Nuevo León. Jorge Álvarez Máynez deja curul

En ese sentido, tanto Máynez como Claudia Sheinbaum y Xóchitl

Gálvez -ambas candidatas a la Presidencia- arrancarán oficialmente sus campañas presidenciales el próximo viernes; incluso sus primeros spots ya están listos.

Aunado a esto, el emecista apenas el 27 de febrero solicitó licencia para dejar su cargo en el Palacio de San Lázaro y enfocarse por completo en su campaña electoral a partir del 1 de marzo.

Esta acción marca el inicio de una serie de renunciaciones en la Cámara de Diputados, donde un total de 20 legisladores presentaron solicitudes para separarse de sus cargos de manera indefinida y buscar otras oportunidades políticas en las elecciones de junio próximo.